

Gobierno pone condiciones para iniciar conversaciones con el ELN

El jefe negociador del Proceso de Paz en la Habana, Humberto de la Calle indicó que no es posible iniciar con el ELN conversaciones de paz sin tres condiciones:

1. La delación de armas.
2. El cese al fuego unilateral
3. La no repetición del conflicto.

"El fin del conflicto es lo que justifica las conversaciones. No es posible iniciar conversaciones con ELN dentro de la agenda, no está clara la decisión de discutir el cese bilateral definitivo, la terminación del conflicto, dejación de armas y la eliminación de combinación de formas de lucha. La Condición con el ELN es a que demos el paso de las conversiones públicas sobre la base que se le diga a los colombianos que sea un verdadero proceso" aseguró Humberto de la Calle. (Lea también: Humberto de la Calle dice que desmovilización de menores es un inamovible en negociación con Farc

El jefe negociador del gobierno en la Habana, Indicó que cualquier decisión en materia de justicia transicional tiene como elemento central la condicionalidad, "no puede haber un tratamiento menos drástico si no hay na actitud de reparar, de garantizar la no repetición, despejar el camino de la política sin armas y evitar todas las formas de lucha armada".

Asimismo, De la Calle indicó en su intervención en la comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Representantes que esta tratando el tema de los menores inmersos en el Conflicto, que existe un inamovible y es la desmovilización inmediata de los menores de 18 años y no hay excusa aceptable para el gobierno.

"No habla ningún pacto que implique menoscabo a los menores y la edad de 18 años es inamovible", dijo Humberto de la Calle.

No habrá ningún pacto en La Habana que implique menoscabo de los derechos de los menores".

El gobierno está dispuesto a recibir a los menores y acepta intervención internacional para dar veerduria al recibimiento de los niños y adolescentes.

<http://www.rcnradio.com/noticias/gobierno-pone-condiciones-para-iniciar-conversaciones-con-el-eln-212357>